

TRY

2021年
3月号

北見商工会議所青年部事務局

〒090-0023 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
TEL (0157) 23-4111・FAX (0157) 22-2282 E-mail info@kitami-yeg.jp
URL http://www.kitami-yeg.jp

1月例会

親睦委員会

テーマ

「北見商工会議所青年部

Web新年会」

1月例会は、新型コロナウイルスの終息が未だ見えない中で感染拡大防止の観点から、北見YEGメンバー限定のZOOMによるWeb開催と致しました。例年のように関係諸団体の皆様やOBの諸先輩方との交流が出来なかった事がとても残念でしたが、親会の舛川会頭によるWebの祝辞は今後の活動に活かすことが出来る貴重なアドバイスを頂

けたことに心から感謝いたします。例会行事に先立ち、全メンバーに対し1月例会の景品を発送、YEG飲食店メンバーのテイクアウト料理を紹介いたしました。参加した多くのメンバーが当日の飲食にご利用して頂きました。また、前回の8月交流会で使用したLINEオフィシャルアカウントも再度活用し、テイクアウト紹介や例会案内に役立てました。今後さらに各委員会でも活用していただければと思います。

例会の総合司会は、今年度の卒業生である高橋君にお願いし、時間通りに進行していただきました。例会行事は舛川会頭の祝辞、随直前会長の乾杯によりスタートし、テイクアウトのお店と令和2年度入会の6名の新入会員紹介を行いました。コロナ禍の時代に入会してYEGの良さがわかってもらえるか心配ですし、メンバーとの交流し辛い状況の中ですが、少しでも今回の例会が新入会員のためになればと思います。次にZOOMの新機能のアンケート機能を活用いたしました。会社や仕事でも役立てていただきたいと思えます。会食、歓談の時間は、ZOOMのブレイクアウトルーム機

能を利用した委員会毎のルームに分かれて行い、仮装の着替え等をして頂きました。仮装のレジェンド随直前会長に審査して頂いた優秀賞は、なんと新入会員の大森君が受賞しました。大物ルーキーの登場で、今後の活躍が期待できます。最後は、委員会の垣根を越えて親睦出来るように、シャッフルメンバーによるゲームの対抗戦を5チームに分かれて行いました。例会のメイン企画で、ルームの担当となったメンバーのリーダーとサブリーダーの活躍により、それぞれのルームを盛り上げてもらいました。集まって行う例会とは違い、不安要素が多い中、各々の役割を果たして頂いた親睦委員会メンバーには感謝しています。

今後、一刻も早いコロナウイルスの終息を願い1月例会の報告とさせていただきます。最後に、年始のお忙しい中、多数のご参加をいただきまして誠にありがとうございました。



令和2年度卒業式開催!! 卒業生の皆様



平成17年入会

北見商工会議所青年部
親睦委員会

千葉 祥久

有限会社千葉熱器商会
代表取締役

平成17年7月、YEGに入会してから約15年間、たくさんの仲間に助けってもらいながら楽しく貴重な時間を過ごすことができました。ぼんち村プロジェクトメンバーだった数年間、当時は約10日間位の開催期間で天候にも恵まれず雨の中、少しでも売り上げを上



げようと当日チケットを買っていたメンバーや、煙と油まみれになりながら頑張っていた、みんなの姿は大切な思い出です。

そして1回だけ親睦委員会の委員長をやらせてもらったんですが、適当な委員長は無理難題を実現に向けて協力してくれた委員会メンバーには、感謝してもきれません。

昨年からコロナウイルスのせいで息苦しい世の中ですが、皆さんの知恵と経験を活かし地域の発展のために尽力いただきことを祈念して卒業の挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。



平成23年入会

北見商工会議所青年部
総務広報委員会

福田 剛之

株式会社北方広放社
営業部長

平成23年11月の入会から9年5ヶ月、北見YEGの現役メンバーはもちろん、OBの皆様や歴代事務局、関係する多くの皆様には大変お世話になりました。

入会してから伊藤嘉高委員長、研修委員会に配属になりメンバーがひとつになり例会を構築していく様に感動したことを今でも鮮明に憶えています。その後は佐藤卓也委員長、堀江委員長、佐々木委員長、青木委員長、坂本委員長の下、総務系委員会として9年間活動させていただきました。仕事だけの日々では決して出会えなかったメンバーと、社会の事や地域の事、家庭の事など多くを語り合い、教えていただいたことは私のこれからの人生において大きな財産になると確信しています。



平成30年入会

北見商工会議所青年部
第一研修委員会

町田 庄司

住友生命保険相互社北見店
担当部長

滋賀県から北見に転勤してきて早3年がたち、今回卒業となります。着任後すぐにYEGの一員となりましたが、以後ほとんど参加することができず、大変心苦しく思っています。

想いを感じる事ができ、とても感謝しております。北見での生活は、ばたばたと、そして充実した日々を過ごすことができております。それは何よりも新しいものを優しく受け入れてくれる北海道の方々と大地の懐の深さだと、様々な場面で痛感させられました。

卒業ではありませんが、まだまだ北見にいる予定です。北海道民の開拓者精神をできる限り吸収し、地元北見とYEGの発展に影響ながら貢献していきたいと思っております。



そんななかではあります。が、地元北見の方々の熱い

3年間ありがとうございました。

今まで大変ありがとうございました!!



平成12年入会

北見商工会議所青年部
第二研修委員会

五十嵐 龍

五十嵐建設株式会社
代表取締役

チャーターメンバーとしてお世話になったYEGを、いよいよ卒業させていただきます。ただこのことになりました。

入会時を思い返しますと、初代会長の方針として、別の青年団体と競合しないよう住み分けに配慮することと、決して親会の下請け団体にはならないという思いを共有していたか



と思います。

自分のため、自社のため、北見のためにと、若者らしい自由な発想でチャレンジをして、失敗も許されるという環境の中で事業に取り組むことができないYEGは、北見市においてもかけがえのない存在です。ひとりではできないこと、団体だからこそできることに力を合わせ、これからも取り組んでいってください。

YEG活動の源泉は、「和」だと思います。同じ時代、同じ北見に生きる奇跡的な縁を大切に、互いを尊重しあい、和気あいあいと。20年間、誠にありがとうございました。



平成30年入会

北見商工会議所青年部
第一研修委員会

岩村 芳彦

株式会社ディーテクト
代表取締役

卒業を迎えるにあたり、諸先輩の皆様、メンバーの皆様にお世話になりました。感謝と御礼を申し上げます。

平成30年5月に入会して3年という短い間でしたが北見YEGのメンバーとして活動できたこと、また多くの異業種の方と出合い様々な活動ができたことは私にとって貴重な経験と財産と



して心に刻まれています。

中でもぼんち祭りやぼんち村に参加参画出来たことは非常に印象深く、参加していたメンバーの皆様たちが楽しんで活動していたことや、たくさんの笑顔に触れることができたことはとても楽しく印象に深く残り、大切な思い出となっています。

昨年は様々な活動の制限が有り、例会や委員会活動にも制限が有った為に北見YEGメンバーとの交流も思う様に出来なかったことが少し悔やまれます。最後に、これからも北見商工会議所青年部の益々の発展をお祈りし、卒業の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



平成29年入会

北見商工会議所青年部
親睦委員会

高橋 潔

NCきたみ
係長

卒業を迎えるにあたり、お世話になりました。北見商工会議所青年部に携わる皆様に感謝とお礼を申し上げます。

私が北見YEGに入会させて頂きましたのは、釧路から転勤して来て6年目の平成29年の春でした。私が北見市出身ではないのと、支店もそれまでは市との交流も率先していなかった事として「何かやっているのか



な？」といった無関心な市民の一人でしたが、支店も市との交流を率先してこういう事になり、北見YEGに入会させて頂きました。例会での職業体験、

ぼんち村運営、他業種との意見交換会等を体験させて頂き、北見市に関心の有る市民に変えさせて頂けたと思っています。

皆様は今年、北見YEG設立20周年という大きなイベントが控えております。今迄の力を十分に発揮し頑張ってくださいと思います。約3年という短い期間ではありましたが、北見YEGでの経験は私の財産となるものであり、貴重な体験であったと思います。簡単な御座いますが、この度の卒業の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。





「企業人として研鑽を積み地域貢献出来る人間となるよう、北見YEGメンバーの皆さんと勉強していきたいです」と話す福地さん。心強い仲間がまた一人増えました。



北見商工会議所青年部
総務広報委員会
福地 貴弘
(株)福地工業
代表取締役専務



NEW FACE

新入会員紹介

2月までに1名の新たな会員が入会いたしました。今後大きな力となる新入会員の皆さんをご紹介します。

北見商工会議所青年部（北見YEG）では、新入会員を随時募集しています。

北見YEGとは会員相互の親睦を深め、企業経営者及び企業幹部としての研鑽を積み、北見商工会議所の事業活動への参画と協力を通じて、地域における商工業の振興と発展に寄与する団体です。

定例会や委員会などのほか、会員交流事業も活発で、対外的にも積極的に活動しています。

興味がある方はお気軽にお問い合わせ下さい。



会員募集

北見YEGで繋がります！



商工会議所青年部 「YEG」って？

商工会議所青年部は、次代の地域経済を担う若手経営者・後継者の相互研鑽の場として、また、青年経済人として資質の向上と会員相互の交流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。

活動の中心は、あくまでも地域経済をリードする若き企業経営者の勉強の場であり、綱領・指針に則り、企業の発展と同時に、地域経済の発展を図る商工会議所の一翼を担うという理念のもとに、各地の商工会議所に設置されています。

現在の会員数は、415単会および33,000人(日本商工会議所青年部(日本YEG)加盟)を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭・副会頭や常議員・議員も増えてきています。また、地域の商工業者の後継者として若さと情熱をもった若き経済人として、産業分野のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力していきます。



中央防災株式会社
代表取締役社長
岩本 渉さん
北見商工会議所青年部
第2研修委員会所属

岩本さんは消防設備の施工・保全等防災に関する全般を手掛ける中央防災株式会社の代表取締役社長として活躍されています。「命や財産を守る」職種なので、病院や福祉施設をはじめ、工場や事務所、一般家庭など全てが対象となります。ホテルであれば、普段は入れないような部屋に入ることもありますし、銀行の金庫の中といったこの仕事でないとは入れない場所も仕事の対象として立ち入ります」と話す岩本さん。

職場は平均年齢が30代後半と若く、「コミュニケーションをしっかりと取れている環境で活気に溢れています。「今までは仕事中心でしたが、これからはイクメン目指して家庭サービスも頑張ります」と話す笑顔に実直な人柄を感じました。